
第三百三十七次會葫

六四． Mr.ASHA （敍利亞）完全贊同巴

百代表所發表的惹見o

六:Ii., Mr. AGHNIDES （行政砦預叩問
矩諮詢委員會主席）認僑最適當的程序是照諮

尋員會報告节的原文通遏。

＊．＊·主席廷議：第五痿員會應將諮詢委

員會的毅告香提交大會，俟大會作成決蹟以

後，再行核撥各項必要的經費。

決定~o議o
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(b) 援助巴勒斯坦難民(A/2075, A/C.5/492) 

六七． 士席瞭各委員注意祕瘩長就專砹政

治委員會所通過決議草案媯/AG.53/L.36)未

涉到的經找問愿提出的報告杏 (A/G.5/492),

以及諮詢委員會提出的一九王二年第十六次報

告杏 (A/2075) o 

7'/\. • Mr. PRICE （主管行政及財務部

助理祕窖呆）提到祂以前就子h用周轉某令的可

能性閒即所作的各項陳述c 他薔告第五委員會

各委員不要存右一種碑時可從周軻抜金中锄用

五， 000, 000美元的錯誤観念o

*'L. Mr. ASHA（敍利亞 ）向Mr. P rice 

指出 ： Mr. Price{>}'在會所諮詢委員合的一次

合議上提到過能以周轉苯金中锄用此維數瓿款

項。

七Q. Mr. PRICE （邦管行政及財務鄣助
理祕苦長）說： 敍利亞代表的荷是不鍩的，但

是他指出他從來不竹說過大會核淮從周轉基金

中塾支的一切款項無論何時都一定能夠全數亻寸

清7 困玲周藹某金中可以Wh用的現款有時品很

yy的o 然祕書長在．共估計應從周轉某金中摯支
的各項欬項紀數n扣却甘將鉤援助巴勒斯·坦難

民也許須從周摶苯金中塾支款項一事 ， 熲計在

內。

一九五：：：年一月 ．：：：十六日

七一·主1麻將浴詢萎員會所提郑議亻｀「表

袂o

誌勐委困令所堤丈誤以三十五泰對禾适

遙． ， 多根考去。

第二萎員會就議程項目六十二所提決議
草案涉及的經費問題 ( A/C.5/493 )

七二．士席宜瞪大會＃席如將第二苓員會

就設置聨合國厄寸，特利亞裁判委員會市通過的

決議草案 (A/C.2/L.152) 菸交第五委員會之末

函 ， 內諸第五苓員會就該決議草案涉及的輕找

間則向大會提具報告o 主席提到第二委員會審

議的那些項目業巳列入將於一月二十六日星期

六舉行的大會會敲議程。 因此，第五苓員會就

第二苓員會決議草案所涉縹瑴問題概具的報告

審必須於一月：：：+=i印1 向大會提出。

七三· 联然知此，第五委員會便廝然不蔣

再照通常程序， 先將祕雲長編製的概郛 (A/C

5/493)提送諮詢委員會特議o 他因此才提請各委

員對於祕芥長的輕告芥ttll探取決定。此項嵌

箕總數無論如何玲數不領， 並且第五凌員合現

在只須就第．＝委員會的決踰草奕假定玲＊會通

逞後所將牽涉到的經費問題向大會提出報告。

如果時間許可， 那末在第五委員會未對喎合國

一九五二年度概算的全部撥款作成最後決定以

．齡祕羽長的敕告書仍可先出諮詢委員會審

籙。

七四． 主席因此請各委員支持祕杏長在共

報告寶 (A/C.5「493)第四段內所淶述的意見．，

並向大會報告第二委員會所提的決議草案將另

需緤敖二八，九00美元。

決定扣議o

午1文一特零五分做令。

第三百三十七次會議
一 几五.:::;.年一月=+*a 是期＊午前十特三十分在巴泰夏幽含皋行

主席： Mr, T . A. STON祆加拿大）

報告員之赧告書 ( A/2080, A/2081 ) 

一· 士席提到委員合第三三六次會議上的

討論， 說因鶯専設政治委只會就巴勒斯坦問姻

和解委貝會及按叻巴勒斯坦燕民兩間眶所通過

的各決培草案，及第二委員會就設置聯合國厄

立特利亞裁判委員會間迎所通遏的決議草案，

均正由是殺舉行的大合至轅會蹈师以客堉，所

以不得不就將第五委員合報告員的報告害作為

大合文作分登，而不餓事先將該糧告窖以若．．稍

A/C.5丨SR.337

方式送請第五痿員會核定o 他希望在此等情形

之下， 委員會名委員能夠諒指當初除了這樣（故

外，別無其他可行辦法， 並希望各委員會認可

此項行勅o

.:::'報告員就専毆玫治委員會1的淤巴勒所

坦問題的決策草案及第二委員會關淤厄立特利

亞間題的決戢草案所涉經費問題服具的鞦告蜜

(A/2080, A/2081), 現已送逹第五委員合o

主席廷議：委員中任何一位如有特殊意見，睛



一九屯二年一月=+六日

他就將此等恋見有接送交報告貝，俾熊在本屆

會正式紀錄中作各項必要的修改。

一九五二會計年度概算： （ a ）秘書長編

製的概箕 （ A/C.5丨484, A/C.5/485, 
A/C.5/486, A/C.5/487, A/C.5/490) ; 

( b ) 行政控預箕問姬諮詢委員會
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綠告薯 （ A/2048, A/2056, A/2064, 

A/2073, A/2074) 
L項目四十一l寸

劈一縐，第一欺，（劈捌項 ） ：指派一公正之
団際調査團，在嘮合固監督下對摛薏志扇

邦共和園、柏林及德意志蘇瑞佔額區同時

進行調査，以資斷定在嘗地目前情磬下，

臨可於所有各該地域內舉行眞正自由之

菩選:.l:.述噩際調査囷之修正概算

三． ．十席請各員注意祕杏長的報告書

(A/C.5/484) 及行政蠑預箕問題諮詢委員會

一九五二年第九次報告審 (.A/2048), 他並且

指出由淤擬設的圈際調査闐旅稈改擾， 秘密長

認俘一九五二年度預算內列入該圀際調査圍名

下的經找應以一七， －00~元鶯限，如另外

儒要任何款項， 應從周苻苯金「卜墊撥o 諮詢委

員會贊同祕苦長提議的辦祛，因此廷頡將一

九屯二年度預箕第一款第七項的經吸核定為一

七， 一·00美元，隹］時自第三十三款（關査，

訪詢及其他士作 ） 下智行核定的撥款數額中減

去此數。

四 ． Mr. MACHADO( 巴西）對於任何

預豳擬設的磁際調査闃旅程改擾或足以影楞共

設資地黯的建議均不能表示贊同o 但他贊成諮

詢委員合所提的建議o

玉． Mr. CHECHETKIN （惡維埃祗會

．士臨太和國聯照 ）詆：照嘛代表圈」冢反對將第

五委員會現在審啟的項目列入大會第六屆會議

程o 德意志塏內舉行普選事關一國內政，所以

大會決諮案 A/L.12 中所擬設的區際調査閣是

螈疇瑰這個問題的o 他因此將投票反對祕書

技的撥款請求。

六． 生席將溶詢委員會擬瞎核定一九五二

年度預算第一款第入項耗痰為一七， －00美

元 ， 並自第三十三款下暫行核定的撥款數額中

減去此數，奈任何另需it用應出周轉苯金墊撥

一議付表決。

認均委員令所找辻誤以=+三菜封五急迫

過，荼操琽·~o

．店大會罩揖項目。

第三百三7J-,七次會議

第一編，第三欸，第拴陸項：公路標詞及信號
問題事家囷糧

七· 主席說：秘菩長鞦告杏 (A/C.5/486)

敕稱：公路標誌及信號問題導家團體鶯完成痙

涪笠祖．會理事會決嘏案·=-1:::二（十）所交付之士
作起見，必須於一九至二年內在會所舉行第三

民合策。因螃祕客長在當初編製一九下二年度

檄算的時仗，預料該專家園瞪可淤一九五一年

內完成它的工作，所以祕耆長原提的概箕內未

佾列有充作此項用途的緤貲。

八．專家園體一九:Ii.O年在會所召開屆會

的實際技用儒九，五00美元， 因此祕杏長以

上項數額嫦根據，請撥數額約略＊n竽的經性以

供一九五二年合議之用。

九．諮詢委員會現於共一九五二年第十次

莪告杏(A/2056) 中建竣： 將一九五二年度預

鈈第三款 、 第拾陸項之經瑴核定鶯尤，九七O

美元，同時自第三十三欬下暫行核定的撥款數

輝中減去此藪。

誌＃）委贝令所埰辻祆'^=+元專差！禾遠

遏， 棄権七五o

第一編，第三欸，第拾五項： 搔迨勞役問題專

設委員會

-o. ~席請各委員注意祕苷長報告蜜

(A/C.5/485) 所栽強迫勞役問題專設委貝會的

一九五二年度工作計劃，及諮詢委員會一九五

二年第十一次義告杏 (A/2064) 。

一一· 祕密長前佾饋求將一九茌二年度預

菲第尋第拾伍項經截總數核定為九入，四O

0美元，以充強迫勞役問題專設委員會各項工

作的開支之用o 俚因菲後與國際勞工組織盯就

辦祛，由後者負擔該專設委員會貲用的百分之

五－巨所以祕揸長現在建議：上項經費應以一

九玉二年度預笈內業巳核定之撥款數額為限，

卽．六四，二00美元。再者，為將專設委貝合

的所有各項栽用歸併一處出帳起見， 祕啻長廷

議從第十一款（疵會事務部臨時曠貝伐用）內

提出九， 五00~元， ，起列於第三款下。

一二． 假使卫i設委員會決定淤本年內擴大

宅從2枳调在的萜圍 ， 那末祕甞·長挺請大會授權

他斟酌必要從周轉萃金中墊支不超過七二'°

00美元的款項o

一三· 除諮詢委員會一九五二年第十一次

報告甞第五段所載意見外，諮詢委員會同意祕

苔展所提議的翦祛，並建碳在大合一九天一年

十二月二十一「1 通過的臨時及非常戥用決翔案

(A/1,.22) 內添加 (d)分段，北案文見諦詢

委員會殺告啻 (A/2064) 第大段o
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一四． Mr. CHECHETKIN (悲維埃社

合主義共和國問盟）說：強迫勞役問迎專設委

貝會內並無工會組織的代表， 因此該導設委員

會不是一個能鈞代表各方利盆的機關。在此種

情形下，本r"這絕對不能猥得閻湍解決，所以
Mr. Chechetkin 對祕害長所詛的撥款及諦詢委

員合所提的建議都不得不投票反對。

諉均妾 h令的走蟻以三十一票對五禁遠

遙o

惰一編，第一欺， 第肆項：噩際法委員會之修
lE嘅算

一屯， 主席提到國際祛苓員合注議該季員

會第四屆會應淤日內元舉行，並將該屆會期定

嫦十週 (A/ 1858) o 因為大合對國際法委員會

業巴核定的經踐係預備該委員會在縑杓會所召

開會議，所以秘泅及認的該委員會一九五二年

疫的粿敉必須增茄一三」 000美元，以充秘

審俟職員八名前往襄助該屆會議時所需旅致及

庄活津貼之用。此項增加可因國際沫苓員會各

委員旅1t上的節省並因該屆會議預定的合期從

十一遇減為十迥而得到一部分的抵補o

一六． 諮詢委員會在某，一九五二年第十四

次報告苷 (A/2073) 中表示賅為：由祕节虛派

遺職員四名前往噩助國際汰委員會巳儘足多加

因此屯邳議將預箕第一款、第四項的經歧仍保

持於大合」系來擬定之數， 卸王加－00美

元。諮詢委員會並表示：因為委員會該屆會議

從縑約移往日內元，繹委員會的會期縮短，

熲計北所節省的款項將足以抵充會所調往日內

泥的猿員所需旅費及生活津貼之用。

一七 , Mr. CHECHETKIN (蘇維埃秕
會主義共和闕喎盟）請大家特別注意蹬詢委員

會報告苔第五段的第一、第二兩分段o 餵 Mr.

Chechetkin所知，靦際法委員會一九五一年屆

會鋂天開會的時間從未超過三小時半，侮天平

均開會時間是三IN职該屆合議的會期計逹十

個半星期之久o 國際法委員合從未在下午皋行

台曦o 喵合國內再無別的機腸像'E這樣晶紱地

進行工作o 只要國際法委員會當初能夠每星期

有兩天於同一天內開會兩次，那末宅的工作就

可淤八個晶期的時間內結束。秘容長提諮將－

九五二年會期訂為·t週，未免太長，因此諮詢

柔員會艇請增加開會次數俾能縮短會期一議是

完全有理的o

一八， Mr. Chechetkin也完全贊同諮詢委

員會下面所說的意見，就是國際法委員會各委

員睬然孖歷卓若， 在迢常情形下應無須再由祕

节處派遣耷格優深的腦員前往哆助o

一九五二年一月二十 H

一九． 由淤上述秤種原因，他提敵自第一

漱第肆項大會業巳核定的撥款數額中減去一

0,000美元，並規定會期以入晁斯為限。

.::() . Mr. MENDEZ（菲律究）指出 ：
第大痿員會前兮时f缸國際祛委員合覬程的修改

閘題（第二九千次及第＝九六次會議），第大

痿員會的意見是國際法委員會的成就並不能按

照蘇聯代表所极噓的標準以開會次數＊衡是。

國際法委員會於早艮開會討論的都是非霏高深

的問題，至其餘時間則或許必須用在研究工作

上面。
.::-. Mr. MACHADO (巴西）說：摸

巴西代表團的意見，聨合國各機楮的屈會應

於可能範閬內一律在會所召開；因此巴西代表

閬JfA是贊成國深祛委員會在縑約舉it下胆會議

的o

二二． 他利菲律賓代表同意）且認的委員
令的成就不能以統計數字來衡暈。麥於國際怯

委員會所討論的皿題十芬筱嘉恥恐怕就是將祕

苷長現在提議的會期延長一1知也不見得能夠

完成'E的任$0 Mr. Machado[和此不能贊同麻
聯代表擬將諮詢委員會所述蟻的撥款數額子以

削減之酯。
＝三． 但他贊同諮詢委員會報告痞第五段

第三分段中所栽的菇議。國際汰委員合的各委

員均係知名之士，再者，特3I）困難的間迎可交

粲任國際法委員合委員的競告員fr1分別研究，

所以該委員會所需祕杏臨協助之羞自J周有限。

大會儘可通遏諮詢委員會關淤祕當庭應派職員

名蛾的廷議，不致妨礙図際祛委員會工作的進

4子。

二四． Mr. GANEM( 祛祿／西） 贊同菲律

賓代表及巴西代表的意見。他不能贊同將臨際

法委員會的經費和l滅圭比諮昫委員會肆議數額

逵低的任何提案，因鎔他認為諮詢委員會所廷

議的數額巳經無可再減。闞際法委員合的委
員均係祛律界的卓越人才，態當施得與北名紕

相稱的待遇o 他」氐擷投票贊成一個介乎祕蓄長

所提欬額及諮詢委員會建議敝額之間的折衷數

目，佳因後者似乎能矜委員會接受＇ ＇元以他頓

催就贊同諮詢委員會所建敵的數目o

二-=Fi., Mr. KERNO（主管祛律事務部助
逕秘饗·長）說：國際法委員合固然下午不開

會，但是該委員會在下午並非閲琽不｛故事；國

際法委負會各分紕凌員會的許多:C作部是在F

午進行的。

二元國際甜委員合在敘述其第三屆會工

作的報告當C A/185的第六十七段）中tf稍：

因玲除非全年常）11進行:.e.:亻加該委員合將無祛
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早日完成共編篡國際汰的任務，所以擬睛大會

將該委員會改成為一全年常設的委員會。此項

請求未獲第六委員會的贊同，因此此事怡移延

擱未定0 (A/2088) 但第六委員會中有許多委

貝竹炭示：國際法委員會可以並且應該從祕荅

區取得東多的槁助，而並未認為應該減少就辨

起的協助。

二七． Mr. ASHA （敘利亞）詢問：如果
國際汰委員會在 H 內元舉行的會諳霈要祛律事

務部若干高級職員的協助，此項攷用能否就從

法律事務部的徑1t中撥付？

二八． Mr. PRICE （主管行政及財节部助

理祕杏長）說：假使諮詢委員會關於會所調往

日內瓦職員人數的建睺獲得通過，那末敘利亞
代夫所提的問題栱本不會登生o

二九．．士席將蘇嘛代表所提：一九干＝年

皮預算第一款第四項下大會業已核定之鯤贄五

九'-00美元應再削減一0,000美元之

戢「表決。
韭呦堤衆y＾二十一票對五嘌苓決，舌植者

+o 

三o. 主席將諮詢委員會擬請保持一九五

二年度預箕第一款｀第四項經戥於大會衆巳核

定之五九，－00美元之數一諮交付表決。

誌 1,1委員令的迂誤以三十三票對禾迢遏，

荼根者五o

三一． Mr. POLLOCK （加拿大）說：鶯

了和共他代表團所述意見相似的瑪由，並因他

認為，諮詢委員會所建哉的緤吱巳足應付國際

法委員會工作的需要，所以他頃間投票贅成諮

詢委員合所紐議的撥款數額。

三二，但加拿大代表前在第六委員會會議

上（第二九七次合議）說過：加拿大代表團雖

然投票贊成刷際法委員會在日內元舉行一屆會

璋之議，但並未改纓共對淤關會地點問迎所持

的一般若汰。加拿大代表圍蜍移認錫所有會培

通常都應該在縑約舉行~；祚所的建碟告成以

後，尤應如此o

第＝繼第王欸（甲）：珊合國外動事宜處；

第三編，第十六欸：行政及財務部（一九

王＝年宸會所保安夷用）：鱭正棫算

三三． 士席應澳大利亞代表Mr. Brennan 
之itl, 提啟哲紱討論諮詢委員會根告瘩 (A/-

2074) 的第／｀＇第九兩段0 .=f.席廷罩在諮詢委

員會赧告苔的譯本1加未分發以前，暫行停會o

第五委 l令於午前十一味五十五分1手令，

汶於午後十二 8七＝十五分找令。

255 第三百三十七次合蟻

三四．主席時各委員將第五款甲及第十六

狀的f庄正概箕分別審璋。谿詢委員合在共一九

玉二年第十五次報告書 (A/2074) 的第四段中

建議：第五甲的組數應照祕音長所提的改正

數輝五一0,000美元(A/C.5/49的第十

一段）核定，並建議：此數應從一九五二年度

預箕第三十三導k下轉帳。

．三:Ii. Mr. FOURIE（南非嘛邦）搵到南
非聨男i代表圍前佾要求供伶關淤瑞合國外勁事

冝盅開支的新査科，現在秘含長報告香的第

四，第五，第六及第七各段中載有此項耷料·'

Mr. Fou沅表示謝意。他完全贊同儘藉使現有
職員每人澹任數種工作的現行政策。在像特派

園之類的小規模繅織內，慣無各導一璇的餘

地；因此他淆到現在所用的外勁人員，均係莓

人最管數種隊潭，莉將所需螣員名額儘量縮

減，深表欣慰o

三六． Mr. CHECHETJCIN （ 蘇維埃社

會主義共和國聯盟）說：蘚瞄代表以前已經甌

過好幾次，外動人員的設濫眨無憲家錢定錫浪

據，且與范煮原則有1李，所以蘇嘛代裘圍反對

祕苔長為外動人員所隋的撥款。

認＃）委 A令聞於第五．｀大甲的走衹fJ..二十汜

孚對五票通遏o

三七． 士席指出：諮詢委員合在北轅告客

(A/2074)策六段內廷醢核淮祕含長所提：在

一九五：：：年皮蕷算第十六欬下增撥一00,0

00美元之請求o

三八， Mr.POLLOCK （加拿大）提到諮

詢委員會報告害的第七段，設加拿大代表圍付

不時將自辦保險的原Jl加促請祕在處當局注

惹。他知逍此事正在祕蕷這常局瞬續撿討之

F的助理祕耆長對於這一黯也曾提出過保蹬o

三加 Mr. AGHNIDES（行政暨預算問

罷諮誒員合士席）指出：諮霉委員合在共＇報

告含第七段第二．分段中力士在磋商保險費率

時，應該充分計及嘛合國俘防備火災而僱用蓍

衞的開支o 在考慮會所廷筏物的保險能否自辦

時，大家必須記得此等建葆物的成本逹二千二

百漢美元；這一項財産如此集中，只要一次火

災就可發生鉅大的損失。

四o. .::F.席脫：力n拿大代表的．寛見當予顧

及o

四一．又先生（中國）說：中國代表圍擬

投栗贊成諮詢委員會的廷蹟，但有一項保留。

外動人員問題睬有一段非常複雜的歷史，所以

祕當長應該假定此項問迎尙未得至」最後的解

決。鉍杏兵應當商同諮昫委員會，就外勤人員
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及啓衞人員南者間的關係問題繼續作迆一步的

硝計。

四二• Mr. CHECHETKIN （盛緋埃祉

會主義共和國聯盟 ）說：為了他對外勤人員問

題巳經脫遇的各項理由，葱瞄代表團不能投票

贊成關於預箕第十六款的任何迫加經踐。

誌曲委n令·閩始第十＊3J:.祗 3為丈誤以三

十一孚針五系遠遏o

四三． Mr. MACHADO( 巴西）說： 女n

呆對於諮詢委員會戟告菩第入、第九兩段有所

評敵的各代表團能夠事前提出杏面意見，那末

第五委員會今後若敵本問題的工作便可加速進

行了。

四四． 他提到預鋍第三十三款（調査，訪

昫及北他工作）與現在討論的那一款及第子一委

員會尙未討論的各項經戥之間的關係，說他瓷

得如果祕音長能夠提出一件說朋目前情形的節

略，對淤第五委員會的作成決定，當有裨助o

假使各項必要'lli.用低瘀現在核搭的玉，=1i. 0 
0,000~元的諾，他認為依照第五凌員合第

三二九次會諾通遏的力D$大提議，將上述兩渚

間的差氙刻於頂箕另一欬下作為永久會所述築

3t的一部分是一個皿滿解決這個問題的辦祛o

四王• Mr. PRICE （主管行政及財務部

助理祕害長）宜稱：照現在所能預知的情形淆

率缸五00,000美元的撥款數額恐不

訌，約町蟬－王O.,000美元，因為國

琮難民事立商級專員辦事處所濡緤戥未t,r,u入

此數之內o 可是，祕窖長並不想要求提高本年

疫溉算的最高頷，而悲從共他經貲的羚節中郎

移得必gg的欬項。

大會就議程項目十二通過之決議案所涉
經費問題 (A/L.41, A/C.5/488 } 

四六． 主席指出 ： 第五委員合就第四委員

會關於埃威族及多哥閽統一問題的決議案所涉

經做問題向＊會提出棘告1 時，骨說： 據諮詢

委員會的意見（第三二九次會敵），認當長報

告杏(A/C.5/488) 中所載獄瓦不箕過高o

四七· 祕害·長並苷淤1浮報告啻內陳述：執

行第四委員會決議案時可能另需撥款四一'°
00美元也可能毫無貓外戥用。前一種情形是

指特別派一隅査園到多哥似I工作五足期所盜的

1U用，後一種情形是茹果託菅瑰牢會決定將親

察多哥臨一事作為一九五二年度所派經常成寮

關的任務之一，＃叮渲i3I第四款下的原撥款額

玉0, 000美元就可敖用了。

1 第五委只合的此項祁告係由該委八會赧告員在大會第

三六一次全位會茶.l;l::JliJI掲出o

一九屯二年一月二十六日

四入．』tk范眨然如此，祕長廷議： 假使

賅決啟案呆為大會通過，那末一九五二年度預

3I第四欬下視巳核定的痙貲無須再有增加，恒

大會應授榴祕窖長就託管理事會之最後決定如

何，從周轉苯金墊付必耍款項，以不超過四

-,000美元僞限。秘雲長並建議：如果大

家贅同此種辦汰，就乩t在大合一九千一年十＝

月二十一日就臨時及非常吱用問題通遏的那個

決議案中另外添加一段成定o

四加現在大會咪已通過第四委員會的決

'耜知所以第五委員會如杲採納上述辦法，就

應該建跛：在上面所說的大會決諮案內添加祕

當長所提的那一段案文。

ai,Q. Mr. AGHNIDES (f邀陘預箕問

迎諮詢委員會士席）答瑗荷悍」代表 Mr. VAN 

ASCH VAN WIJGK 的詢問，提請注}!: Mr. 

Aghnides在第五委員會第三二九次會議上所

作的隙述： 他在那次會策上設： 認害」乏莪告咽F

(A/C.5/4~8) 中所建議的辦祛可使瀋詢萎員

會得有充分時間審憤考慮如何符措此等戥用，

至此等戥用數頫的多少，尙須譏託管踝l']l-會下

屆會議知何決定而定o

私名卡的走議一玫迫過o

聯合國財務條例 ( A/1957 )

王一. £席賦：第五委員合行於大會第五

屆會廂議嘛台國財務條例時，敦睛諮詢委員

會，檢討第四條第一項及第五條第二項(d)

的規定o 就前一條而首，第五委員會鎝諮詢委

員會在假定由淤會員國久溫璸襪，以致聯合國

發生財政困難之情形下，考盧悪採何等應付辦

祛？就後一條而言，第五委員會瞪諮詢委員合

硝究可否就將各項撥欬的結餘抵充會員國積欠

的會戏？

五二． 諮詢委員會業巴完成此種檢討，並

巳在某一九五一年第六次報告杏 (.A/1957) 中

提出意見o

玉三，財務條例問題雖未列入大會第六屆

會的議程，他仍綠得第五委員會應在審査一般

熲箝問題時，計及諱詢委員會所提出的意見和

廷策o 他因此請各委員注意諮詢委員會報告杏

第八、第九衎段凈潭：在各種與若干專門樣l榻

有陽並能與各該機關共謀解決的問題尙未經行

政協霄委員合議定解決辦祛》炸扣現所提議修

訂的兩項財務條例允官暫緩審諮。行政協隅委

員會現正就繼迢預緑．結餘及補足積欠會1t兩間

瑯擬醞敵以期訂立劃一的辦t辰假使各樣！榻

2 參閱大會第五屆會正式祀鍶）附件沼店2項耜四十一）文

件AIU96珝扒政及第十氐
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果寸切兌得一個共同解決辦法，窩詢委員會便可

將此項辦祛應用於第五委員會在文件 A/1496

中促請注意的各種意外情形，並且屯那時地就

可以對瞄合國1才牙多條例第四條、第一項及第五

條第二項(d) 提出必要的f多正了。

子四．他建琅第五委員會在其報告魯中向

大會呈莪：第五委員會贊同諮詢委員會的上述

建琰o

第三百三十」｀＊合嘀

五五． Mr. MACHADO（巴西）贊同主

席的建議，但鑒淤委員會對積欠會贤問題及周

轉苯金問題所令舉行的討論，他既得不能接

受諮昫委員合一九五二年第六次報告當第八段

所載的意見，北中表示認鶯此等問題對聯合國

言，不過是未雨細精而已。

主席所作辻訊一玫遹遏o

午1k+.;:..o寺四十五分救令。

第三百三十八大會議
一九五;::..年一月三十一日星期面午4支三卟在巴泰夏幽＇合舉行

主席； Mr, T, A. STONE （加拿大）

通過綠告貝赧告書稍

(A/C.5丨L.170, A/C.5/L.171) 

一． Mr. STANSFIELD(加拿大）對甲告

員關於聯合國職員服務條例(A/C.S/L.170) 之

鞦告杏稍戶提出兩項修正o 一，將第五段(j)款
修正茹下： ｀＇秘苓長照在審·i眞從事之原則下，

儘蝨對多數職員予以永入任用，俾將逛延不決

之情事減至最低限皮；北暫時任用者釈限於服

移之初期，大會居會期問及同類不可避免之短

期旅員，以及由於明文限制不餌永入任用之少

數職員o'＇二，在第五段中，加．入一小段(g),

措詞如下： ｀＇祕饗長保證在審査暫時任用之職

員身份時，對有關人員，將一秉至公辦理。北

收到解僱逼紐者，得訴之偏供祕杏長諮詢之中

訴委員會； 1f.`'合乎嘛合國利盆＂之大原則下，

通常應請入事局儘可＇鬪將所以解僱之理由通紐
有關職員。＂原有之分段(g)應改為分段(b)。

二, Mr. Stansfield 說報告員巳接受上述

帘項伷正，並稱這甑是麻錄祕會長一月二十一

日所作陳述(A/C.5/L．庫）的一部分o 加拿大

代表111對淤祕書長在上述陳述中所作保證異常

葷既o 加拿大之所以在表決時贊成條例草案，

＃耍是由系這些保證。

三· 赧告員Mr.ASHA（鉭區）說荷閾

代表闃瞎他在報告苷稿(A/C.5 /L.170) 第十四

段的第一句｀｀嗣決哉... ..."前，添加下列一句： ` 
再吣委貝會薙闕加薪一詞不得拮釋為屆時一

律無條件加薪o'' 同時由於荷闞代表的要求，

他提璜將附件＝及四的次序倒換。

兀 Mr. MACHADO （巴西）表示或霸

釋告員就第九條第三項所作的解秤o

五． 3席答榎 Mr. MACHADO( 巴西）

的詢問， 說大會固然可以對第五委員會所提案

文加以絛正＇，但原則上此項案文是應當作為定
本的o

A/C.5/SR.338 

六• Mr. CHECHETKIN （蘇維埃秕會
主義共和固嘛盟）請求在報告荅內說明何以蘇

聯對行政瑴預箕問題諮詢委員會所提第五條第

一欬的案文不能投票贊成。這些理由已在第三

三五次會議的簡要紀錄中敘述。

七． Mr. TRESERRA （墨西哥）和Mr.

DONOSO (智利）指出翦告杏稍的西班牙丈本

有許多不磾濁］處o

入． 士席說文件A丨C.5/L.170 的法文本及

西班牙本文將予訂正o

依力u令大，奇詛｀及掾噼代表固堤祅修

正1史之杖令員關於成muH伶例所提杖告右牙名

(A/C.S/L.170) 迢過o

九． 主席賭委員會審議報告員關於聨合國
會所的報告荅稿(A/C.S/L.171)。

莪告員關淤聨合國合所的教告杏稍 (A/C.

5/L.171) 通過。

國際知識合作禕會安產洁理問題

(A/1893, A/C.5/494 ) 

L項目六十一1·::

-0. Mr. GANEM(法閩西潞述國際知
織合作協會的沿革o 他說一」L四六年中，國際

嘛合會在該協會內原有之擢盒巳鑲渡予聨合

國；聯合國遹照決議案七十一（一），淮許闞合

國敖育、湃序、文化緤織使用該憐會之査恋，

特判是傢具及檔案。但該協會之査產迄末沛

理。 Mr. Ganem 頤揚前第五委貝會却帝加字

大代裘Mr. Wilgress主持國際聨合會資濯渚理

工作之努力o 法閩西現在提出一決議草案 (A/
C.5/494), 提議將國際聯合會對該協會若干資

産所享的一切權利移交騸合國敖育、科學、文
化舐織，但以該訊織負寅洁瑰該協會脊產鶯條
件o
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